
 
 

Niederschrift 
über die 

Öffentliche Sitzung des Marktgemeinderates 
des Marktes Zeitlofs 

am Dienstag, 30. Januar 2024, um 19:00 Uhr 
im Sitzungszimmer des Rathauses 

 
 

 

TOP 01 Genehmigung der Niederschrift vom 09.01.2024 - öffentlicher Teil 

 
Der Niederschrift über die Sitzung des Marktgemeinderates vom 09.01.2024 – öffentlicher Teil – wird 
zugestimmt. 

 

TOP 02 Ausbau des Lampenwegs in Detter;  
Antrag von Alexander Keßler 

 
Sachverhalt: 
 
Bürgermeister Hauke informiert über den vorliegenden Antrag von Alexander Keßler, wonach der 
Lampenweg ausgebaut werden soll. Anhand von Kartenmaterial wird den Gemeinderatsmitgliedern 
die Örtlichkeit dargestellt. 
In der anschließenden Diskussion werden verschiedene Punkte, wie bspw. der erforderliche 
Ausbaustandard, das Erfordernis einer Abbiegespur auf der Kreisstraße und die festzusetzenden 
Erschließungsbeiträge, diskutiert. Nicht zuletzt wird die allgemeine Finanzsituation thematisiert. 

 
Beschluss: 
 
Der Marktgemeinderat beschließt, dass der Lampenweg nicht ausgebaut wird und in seiner jetzigen 
Form erhalten bleiben soll. 

 

TOP 03 Bekanntgaben des Bürgermeisters 

 
Bürgermeister Hauke gibt bekannt, dass 
 

- bisher keine Bewerbungen für die Einstellung eines Auszubildenden für den Beruf des 
Verwaltungsfachangestellten eingegangen sind 

- eine Anfrage der Klimaschutzkoordinatorin des Landkreises Bad Kissingen vorliegt, ob die 
Gemeinde eine LED-Tauschaktion durchführen möchte 

- am Freitag, den 23.02.2024, von 15:00 Uhr bis 20.00 Uhr in der Turnhalle Zeitlofs ein 
Infomarkt zu den geplanten Gleichstromtrassen DC41/DC42 stattfindet. Veranstalter ist die 
StromNetzDC.  
In diesem Zusammenhang wird bekanntgegeben, dass die Stellungnahme zum geplanten 
Präferenzraum am 26.01.2024 bei der BNetzA fristgerecht eingereicht wurde. 

- die Hecke oberhalb der alten Schule in Roßbach durch den Schützenverein entfernt wird. 
Aufgrund der baulichen Maßnahme soll der Hinterhof neugestaltet werden. Die Entfernung 
wurde mit der UNB abgesprochen und freigegeben.   
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- der Kooperationsvertrag mit den Stadtwerken Hammelburg zum Glasfaserausbau nach der 
BayGibitR am 26.01.2024 unterzeichnet wurde. 

 
Wegen der LED-Tauschaktion spricht sich das Gremium gegen eine Teilnahme aus. 
 
Torsten Hereth spricht sein Lob für die gute Organisation des Neujahrsempfangs und den würdevollen 
Rahmen aus. Insbesondere dankt er 3. Bürgermeisterin Sabine Schiffler für Ihr Engagement. Moniert 
wird jedoch die geringe Teilnahme der Gemeinderatsmitglieder. Diesem Lob schließt sich 
2. Bürgermeister Volker Roth an.  

 
  


